

REUNIÓN ORDINARIA DEL 26/01/2023 DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER “LABORATORIO AVANZADO DE QUÍMICA” DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

Asistentes

- Antonia Garrido Frenich (Coordinadora del Máster)
- Miriam Álvarez Corral (Vicedecana de Química y Representante Área de Química Orgánica)
- Ana María Cámara Artigas (Área de Química Física)
- Roberto Romero González (Área de Química Analítica)
- Antonio Manuel Romerosa Nieves (Área de Química Inorgánica)
- Maravillas Martínez Nájjar (Representante del PAS)
- Gonzalo Egea Castro (Representante de los Estudiantes)

Comienzo de la reunión: 09:00 h.

Excusan su ausencia Maravillas Martínez Nájjar y Gonzalo Egea Castro.

En la presente reunión se trataron los siguientes puntos del orden del día:

➤ *Aprobación de actas de sesiones anteriores*

Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión ordinaria celebrada por la CAM el pasado 12 de diciembre de 2022 y de la reunión extraordinaria del 16 de enero de 2023, tras la revisión de éstas por parte de los miembros de la Comisión.

➤ *Estudio de solicitud de reconocimiento de créditos presentado por una estudiante del Máster*

En este punto, la Comisión estudia la normativa de la UAL sobre el Reconocimiento y Transferencia de Créditos en los Estudios Oficiales de Grado y Máster, los requisitos para el reconocimiento de experiencia laboral del máster, así como las competencias de la asignatura optativa de la que se encuentra

matriculada la estudiante, Cristina Alonso Ramos. Tras verificar que no pueden convalidarse las prácticas externas del Máster, por superar el número de créditos indicado en la normativa, se decide reconocer los créditos de la asignatura optativa “Purificación y Análisis de Macromoléculas de interés Farmacológico”. Se procede con el trámite correspondiente a la Facultad de Ciencias Experimentales.

➤ *Otros asuntos*

La coordinadora informa de la recepción del “Informe de Resultados Anuales de Calidad 2021-2022” y del “Plan de mejora”, debiendo de remitirse este último antes del 6 de febrero al SPEC, por lo que se espera tener las acciones de mejora en la próxima semana para su envío.

Finalmente, la coordinadora señala que la implantación de la formación DUAL en el Máster se retrasa hasta septiembre, dada la premura de tiempo para tenerlo todo preparado para febrero. Informa que se están manteniendo reuniones con diversas empresas interesadas en su participación.

➤ *Ruegos y preguntas*

No hay ruegos ni preguntas.

Sin otros asuntos que tratar, la reunión finaliza a las 09:40 h.

El Secretario de la Comisión



Roberto Romero González